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令和 6 年度 第 ２ 回役員会 

 
 

１  日   時  令和 6 年 12 月 16 日(月)  19： 00 ～ 20： 30 

２  場   所  三宮センタープラザ 西館 ６階 第３会議室 

３  出 席 者 黒澤会長、坪本副会長、永井副会長 

常任幹事（田中､船越、中田、中屋、神吉、後藤、奥西、谷口、吉牟田） 

KTC 理事（伊藤副理事長、濱村理事、野村理事（WEB）） 

大学代表（中山専攻長、三木先生） 

暁木会顧問（油井顧問） 

 

４  議事内容 

（１）役員改選について（資料１） 

・役員改選（案）は資料１のとおり。この案で 3/25 の暁木会総会に諮る。 

 

（２）四国支部設立について （資料２） 

・8/25 に四国支部設立総会が開催された。 

 

（３）令和６年度総会について （資料３） 

・3/25 の暁木会総会は概ね例年通りの進行を予定している。 

・支部活動報告では、8 月設立の四国支部からも活動報告をしていただく。 

・令和７年度予算に、四国支部への助成金、暁木会ホームページのリニューアル

費を計上する予定。 

・総会に向けて、会務報告、決算、予算等の資料の整理を進める。 

 

（４）名簿発行について（資料４） 

・現在最終稿を作成中であり、１２月下旬に名簿を発送するよう進める。 

 

 （５）暁木会ニュース（資料５） 

・暁木会ニュース No.52 の３月発行に向けて、各テーマの執筆を依頼している。 

・KTC 機関誌 No.100 に、暁木会総会案内、活動報告を掲載するよう原稿作成し

ている。活動報告は、写真を活用するなど、楽しい記事とする。 

 

（６）その他（資料６、資料７） 

  〇 業界説明会（暁木会・KTC 合同）について 

・令和７年度は、授業の一環として、７月頃に授業２コマ（1.5h×２）で行う。 

・各業界の役割は事前に講義しているため、説明会ではできるだけ具体的な話を

する。 
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・インターンシップや就職活動で、学生希望と業界実態にミスマッチが生じないよ

うに、個社ではなく業界の説明を行う。 

・学生の２割は女性であるため、女性のコーディネーター参加を調整する。 

・授業後のレポート（アンケート）を検討する。 

・令和８年度以降のコマ数については、令和７年度のアンケートを参考に考える。 

 

  〇 Ｒ６年度の取組について 

・10/26 神戸大学ホームカミングデイで、昨年度に引き続き「橋の学校」を開催した

ところ、参加者から好評であった。 

・暁木会カップとして市民工学科・市民工学研究科のフットサル大会を 12/7 に開

催した。 

・大学への助成金活用について、大学側で学生アンケートを実施中。 

・アンケート結果も参考にして、助成金の使途や助成金額を検討する。 

 

  〇 退官教員の最終講義について 

・最終講義の周知について、先生の意向に沿って対応していく。 

 

（７）今後の予定 

・1/16 に大学との意見交換会を実施する。 

・会場を決定し、年内には大学側へ連絡する。 

 

     


